

## みんなで描く♪ 夢アートフェス

8月18日(日)、文化センターで夢アートフェスが開催されました。当日は「昭和レトロ」をテーマにしたさまざまなアート体験ができ、ペットボトルキャップを使ってヨーヨーを制作したり、大きな絵に一人一人が夢を書いたシャボン玉を張り付けてみんなで一つの作品を完成させたりするなど、会場は多くの親子連れで賑わいました。



## 第10回花と緑のコンクール 入賞者が決定 (敬称略)

花いっぱい大賞 / 安西 優子、個人の部(花壇の部)・優秀賞 / 神戸 照子、健闘賞 / 近藤 奈々夏、個人の部(プランター花壇の部)・優秀賞 / 下山 杏、健闘賞 / 山田 亜樹、団体の部・優秀賞 / ハートライフ長泉園芸クラブ、健闘賞 / 裾野市長泉町衛生施設組合・生活介護事業所さくらんぼ、企業の部・優秀賞 / 株式会社 フカサワ、健闘賞 / 株式会社 平和リサイクル

## 総合防災訓練を実施

8月25日(日)、町内全域で総合防災訓練を行いました。訓練では、安否確認や遺体措置訓練、医療救護訓練などを行い、実際の動きや備品の確認を行いました。8月8日(日)には南海トラフ地震臨時情報の「巨大地震注意」も発令されました。災害はいつ起こるかわかりません。日ごろから避難経路や防災グッズの確認をして備えることが大切です。



## 町も参戦! 熱戦の清水エスパルス

8月10日(土)、IAIスタジアム日本平で開催された清水エスパルスとザスパ群馬の試合に清水エスパルスファミリータウンとして参加しました。当日は、ブース出店やハーフタイム中にピッチ内で町のPRを行いました。試合は白熱し、4-0で勝利を収めました。町は引き続き、清水エスパルスを応援していきます。